

Reguntas

- 1) hijo de cocollo y español?
- 2) Maples Arce / Garizurieta
- 3) Mora, Maya Calvillo
- 4) Nicaragüense chaperín: Ernesto Mejía
¿Saunders?
- 5) Marking Bóez
- 6) Herberko Galindo
- 7) María Luisa qué (Vicente Heróles)
- 8) Rodríguez Cano
- 9) Amorós
- 10) Joaquín de la Peña, Heysler, Larim
Campa
- 11) Silvio Frondizi / Colegro Fidalgo
Libre de
- 12) Instituto Mexicano del Libro
- 13) Jornadas Industriales. E. Mójica
- 14) Alonso Aguilar (antes, Luis González
' Souza)
- 15) AGN

En estos momentos

Capítulo I
Canacemba 30,000 — Carlos de la
Instituto Mex del Libro 15
boda 25,000

Capítulo II
Rodríguez Cano — Ruiz Cosío 9,000
enseñanza 18,000
Ferroceros 9,000
Fede Decido (doctores) 9,000
liberismo (prens) 9,000
El liberismo 36,000
campes de ALM
Seguro Social 18,000
diputado 36,000
El liberismo 36,000

Capítulo III
Pemex en general
Petroquímica
IMP
requisitos laborales
1968 y otros po

338,70972
CAM.V.
1962
Venta avícola
Indice
CMT

3

si sumamos las canchas que se hicieron y la población beneficiada, en cada cancha jugarían alrededor de dos mil 500 gentes. Entonces sí pudieramos saber si podríamos afinar ese tipo de cosas.

En materia de empresas en Solidaridad, quisiera preguntar: ¿Qué tan efectivo fue el gasto en 95 en estas empresas y en qué sectores se concentran y qué tanta viabilidad tienen a futuro las empresas que se crearon a lo largo de 95?

En cuanto al Instituto Nacional Indigenista, ¿cuál fue el impacto del apoyo a cafecultores, si hubo coordinación con los gobiernos estatales, si se ejerció todo o hubo algun subejercicio, alguna economía y por qué?

En Conasupo yo quisiera preguntar. Hablaron del mecanismo de fijación de precio, quizás sería muy interesante para los efectos de la integración del dictamen de la Cuenta Pública el saber o poner un ejemplo de cómo se llega a un precio, hablaron de un precio de indiferencia en una determinada región a la que se le suman determinadas cosas, sería muy útil tener un ejemplo concreto en materia de fijación de precios en Conasupo.

En general a la Secretaría de Desarrollo Social y a Conasupo, la pregunta, y a las diferentes empresas, quizá Sedesol podría darnos una idea global de cómo se comportó esto, es: ¿Cuál fue la evolución en el año del pago de proveedores? Es una reiterada observación de la Contaduría Mayor de Hacienda en relación a retrasos o pagos indebidos o adelantados que hacen las diferentes dependencias y entidades a los proveedores. ¿cómo

4

estuvo el calendario de gasto de los principales programas, hacia dónde se cargaron más o menos a lo largo de 1995? Esas serían las preguntas, muchas gracias.

-EL C. PRESIDENTE: Muchas gracias, diputado Godina. Tiene el uso de la palabra el ingeniero Humberto Mosconi.